

González, Rodríguez, Ricardo, “Bloquean carretera comuneros de Alcozauca; exigen indemnización”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/04/index.php?section=regiones&article=011n1reg>

Un centenar de comuneros de este municipio llevaron a cabo este día bloqueos parciales en el tramo carretero en construcción Tlalistaquilla-Alcozahuca para exigir que se les indemnice a quienes sufrieron daños por el trazo de la carretera y por la lentitud con que la empresa constructora lleva a cabo dicha obra.

Estos trabajos iniciaron en agosto de 2005, con una inversión de 20 millones de pesos por parte de la Comisión de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria del Estado de Guerrero, (Cicaeg), pero el proyecto indica que debió haber sido concluida en agosto del año pasado, sin que haya visos para su entrega.

Este retraso, aunado a la afectación de los pequeños propietarios que sufrieron daños en sus propiedades, ha despertado el malestar entre los habitantes de las comunidades destinatarias de dicha obra carretera, a decir del comisario municipal Reynaldo Reyes González.

Los bloqueos en la carretera iniciaron desde el domingo y este lunes aún continuaban interrumpiendo el tránsito vehicular de manera intermitente como medida de presión, luego de que resultaran afectadas varias propiedades por el nuevo trazo carretero sin que hasta el momento nadie se haya acercado a los inconformes.

También exigen la apertura de un camino que permita el acceso a la comunidad de La Rivera ya que actualmente sólo se puede acceder a pie.